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Bastia, oggi in programma anche un convegno. Lombardi: premiato lo spirito d’iniziativa degli imprenditoriZona industriale, via ai lavori
Partono le opere di urbanizzazione, ma continua la polemica tra amministrazione comunale e Fi

LISA MALFATTO

BASTIA - Prende il via oggi l'ur-
banizzazione della nuova zona in-
dustriale di Bastia Umbra, con
una cerimonia di inaugurazione
in Via dei Platani 2: tra i presen-
ti, anche Pierluigi Celli, direttore
dell'Università "Luis" di Roma,
Mauro Agostini, sottosegretario al
commercio internazionale e Ser-
gio Sacchi, dell'università degli
studi di Perugia. Si tratta, in pra-
tica, di opere civili come strade,
illuminazione, parcheggi. Nell'oc-
casione, anche un convegno
sull'"Economia senza terra. Glo-
balizzazione e territorio" che vede
tra i relatori anche il sindaco
Francesco Lombardi. "L'area in-
dustriale di 35 ettari che andia-
mo ad inaugurare - si legge in
una nota del Comune - rappre-
senta un'occasione per riflettere di
sviluppo e discutere di competi-
zione, ma rappresenta anche lo
spirito d'iniziativa degli imprendi-
tori locali che prende vita". E in-
tanto l'amministrazione comuna-
le risponde ai rilievi di Forza Ita-
lia, che ha chiesto le dimissioni
del sindaco; quest'ultimo ha riba-
dito ieri, in sede comunale, che
"quella degli azzurri è solo una
speculazione politica, in quanto
l'elemento di controllo rivolto al-
le imprese della zona Pip da par-
te dell'amministrazione è sempre
stato diligente e puntuale. Voglia-
mo esporre una cronologia di ini-
ziative - ha detto Lombardi - che
l'amministrazione ha sempre fat-
to per tenere sotto controllo il
processo di industrializzazione del
territorio". 
"Anche in tempi non sospetti -
ha detto l'assessore allo sviluppo
economico del comune di Bastia,
Andrea Tabarrini - abbiamo svol-
to indagini di controllo, così co-
me è d'obbligo fare a metà del
Pip.: sapevamo che in quella zo-
na  - continua Tabarrini - vi so-
no aree non utilizzate dalle attivi-
tà: in tutto sono 15 i lotti in cui
non si vede il manufatto. Di que-
ste 15 aziende, 13 ci hanno già
fornito per iscritto le proprie mo-
tivazioni sull'indisponibilità ad
aprire l'attività. In sede di giunta
- continua Tabarrini - valuteremo
queste motivazioni. Voglio sotto-
lineare, inoltre, che nel regola-
mento del Pip è prevista la ces-
sione di un ramo di azienda ".
Presente all'incontro in Comune,
anche l'assessore all'urbanistica
Giorgio Antonini, il quale ha ri-
cordato che il regolamento Pip è
stato votato nel 2001 da tutta
Forza Italia della precedente am-
ministrazione. 
Immediata la replica degli azzur-
ri che ribadiscono: "Siamo forte-
mente contrari alla speculazione
edilizia". In una nota, il gruppo

La tradizione risale

agli anni Quaranta:

raduno organizzato

da frate Quero

Pellegrinaggio alla Madonna del Fileremo che si trova all’interno della basilicaS. Maria degli Angeli “invasa”
dagli ex italiani di Rodi

consigliare di Fi scrive: "Il sinda-
co dichiara che il Comune non
ha rilasciato nessuna autorizzazio-
ne, ma allora, se lo sa oggi, non
poteva non saperlo quando si è

recato all'inaugurazione con la fa-
scia tricolore. Come poteva non
sapere l'assessore all'urbanistica
che - sistematicamente e con
molta attenzione - esamina tutte

le pratiche edilizie che passano
per il suo ufficio? Come poteva
non sapere l'assessore al commer-
cio dell'apertura di una nuova at-
tività, sembra, sprovvista dell'agi-

Il Comune di Bastia Umbra

Fotovoltaico,
studenti in visita

all’impianto
del Subasio

ASSISI - Alcune classi
dell'istituto tecnico
commerciale “Feliciano
Scarpellini” di Foligno
sono andate in visita al-
l'impianto eolico - foto-
voltaico integrato Enel
che funziona  presso il
rifugio della Comunità
montana sul Monte Su-
basio.
L'impianto, situato in
località Banditelle e
inaugurato nell'ottobre
2000, è costituito da un
piccolo generatore eoli-
co della potenza di
1.000 watt e da un
gruppo generatore foto-
voltaico con potenza di
picco di 800 Watt. Si

tratta di
impianto
non colle-
gato con la
rete di di-
stribuzione
e  la conti-
nuità nel-
l’erogazio-
ne del-
l ' e n e r g i a
elettrica è
affidata ad
un sistema
di accumu-
lo di batte-
rie. 
Questo ri-
fugio della
Comunità

montana del Subasio è
una struttura totalmen-
te fruibile dai disabili e
risulta perfettamente in-
serito all'interno del
percorso francescano
che da Armenzano con-
duce direttamente ad
Assisi attraverso i misti-
ci sentieri del monte Su-
basio. 
La visita all'impianto
Enel che produce ener-
gia da fonti rinnovabili
è stata organizzata nel-
l'ambito del progetto
“Energia in gioco” ed
ha avuto come accom-
pagnatori degli studenti
e degli insegnanti esper-
ti e tecnici  Enel  che
da anni seguono l'eser-
cizio e la manutenzione
dell'impianto.
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GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - Sono tornate a Santa
Maria degli Angeli le famiglie de-
gli ex abitanti italiani a Rodi.
Nel rispetto di una tradizione che
risale agli anni quaranta del seco-
lo scorso, ogni anno gli ex abitan-
ti italiani del territorio di Rodi si
ritrovano presso la basilica patriar-
cale di Santa Maria degli Angeli
per una giornata della memoria.
Per non dimenticare e per non
cancellare la storia di tanti cittadi-
ni italiani che si adoperarono per
la crescita e lo sviluppo dell'isola
del Mediterraneo. 
Al di là e oltre le ragioni e i tor-
ti della storia, vengono a Santa
Maria degli Angeli senza odio e
risentimento, ma anche con tan-
ta nostalgia per una terra che era
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diventato la loro terra, la loro se-
conda Patria. Con i loro vessilli
hanno portato i loro ricordi. Con
spirito di riconciliazione. Nel se-
gno di fede autentica e di onore
alla Madonna del Fileremo che
ora si trova nella basilica della Por-
ziuncola. 
La memoria di una partenza for-
zata non ha cancellato nel loro
cuore e nella loro mente l'affetto
ad una terra che ebbe ad alimen-
tare tante speranze, ma che la
guerra cancellò senza rispetto
umano. Spogliandoli di ogni ave-
re. Il raduno annuale degli ex ro-
dioti, dei reduci e dei fratelli del-
le scuole cristiane, che è stato or-
ganizzato come sempre con pas-
sione e dedizione, da fra France-
sco Quero dell'Ordine dei Frati
minori.

BASTIA/1

S. Anna, concerto
del coro dei bambini
BASTIA - Oggi alle ore
17.30,  presso la  sala mostre
del monastero benedettino di
S. Anna, in via Garibaldi, si
terrà il concerto del  coro di
voci bianche  “Aurora”, diret-
to da Stefania Piccardi. Con
questo concerto il giovanissi-
mo coro, composto fa bam-
bini dai cinque agli undici
anni di età, promosso dal-
l'Associazione coro polifoni-
co città di Bastia, conclude
per quest'anno il suo persor-
so formativo, che si è recen-
temento arricchito con la
pratica dello strumentario
Orff.
Il coro dei piccoli già in pas-
sato ha raccolto consensi ed
entusiasmi.

BASTIA/2

Gemellaggio, Bastia
vola in Francia

BASTIA UMBRA - In occasio-
ne del trentesimo anniversario
del gemellaggio il paese di Luz
Saint Sauveur ( Francia ) ha in-
vitato nei giorni scorsi una dele-
gazione composta dagli assessori
Marchi, Tabarrini e Tardioli e
dagli assessori Ciotti e De San-
tis. La squadra di calcio amato-
riale dei 40enni di L.S.Sauveur
ha organizzato un torneo di cal-
cio a 11 riservato agli over 40.
Il sindaco Alain Lescoules si è
fatto parte attiva per le cerimo-
nie del gemellaggio e per offrire
la migliore accoglienza alla dele-
gazione bastiola ufficiale. La
squadra organizzata dal comune
di Bastia Umbra era capitanata
dal consigliere Luigino Ciotti.

BETTONA

La città si prepara
al voto per il sindaco
BETTONA - Si è chiusa ieri
sera la campagna elettorale dei
tre candidati alla carica di pri-
mo cittadino. In lizza Lamber-
to Marcantonini (indipenden-
te appoggiato dal centrode-
stra), l'ex sindaco Stefano Fra-
scarelli (Italia dei valori, Ver-
di, Rifondazione e liste civi-
che) e Tiziano Uccellini (so-
stenuto dalla lista civica "Il
ponte" vicina a Ds, Margheri-
ta, Pdci). Si voterà domani fi-
no alle 22 e lunedì fino alle
15. L'eletto sarà proclamato
dopo lo spoglio. Tra i temi di
cui si è maggiormente dibat-
tuto a Bettona quello della
zootecnia, la principale risorsa
della cittadina.

bilità che deve essere richiesta e
rilasciata dal comune?". La rispo-
sta a queste domande, secondo la
Cdl bastiola, è unica e sempre la
stessa: dimissioni. 

ASSISI - "La frana di Torgiovannetto è un pro-
blema che le istituzioni dovrebbero affrontare
insieme ai cittadini". Così Franco Zaffini, capo-
gruppo An in Regione, che prosegue: "Negli ul-
timi mesi l'esclusione dei rappresentanti del co-
mitato dal tavolo interistituzionale ha creato un
clima di sfiducia e la nascita di due fronti con-
trapposti: da una parte i residenti danneggiati
che, esasperati da anni di inconcludenze e sper-
pero pubblico, si sono organizzati per legittima
difesa e chiedono insistentemente di procedere
almeno alla riapertura controllata della provin-
ciale 249; dall'altra la Regione e la Provincia
che dopo quattro anni di promesse non fanno

altro che rimandare la soluzione del problema,
a discapito della loro stessa credibilità." 
Zaffini ha già presentato un esposto alla Cor-
te dei conti, stigmatizzando "i nuovi ritardi e
la persistente cattiva gestione del problema da
parte delle istituzioni" condividendo la protesta
cittadina e "qualsiasi iniziativa il comitato riter-
rà opportuno intraprendere". Il comitato - spie-
ga il capogruppo - "rappresenta i cittadini ed
esprime il loro disagio. Escluderlo dal tavolo in-
teristituzionale o tenerlo all'oscuro degli atti ri-
guardanti la frana, come ha fatto l'ente Provin-
cia, non è democratico e nemmeno intelligen-
te".  

Torgiovannetto, Zaffini (An)
solidale con le popolazioni colpite

La basilica di Santa Maria degli Angeli

Pannelli solari


